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北京市委常委、教育工委书记朱善璐一行来北京师范大学调研（图）

[ 作者 ] 北京师范大学办公室 

[ 单位 ] 北京师范大学办公室 

[ 摘要 ] 2006年1月11日下午，中共北京市委常委、教育工委书记朱善璐同志来北京师范大学调研，就北京高等教育发展战略课题研究、北

京义务教育均衡化课题研究、首都基础教育研究院运作事宜以及北京盲人学生参加高考问题与钟秉林校长等进行了座谈。随同调研的有北

京市教委副主任线联平、罗洁，北京联合大学校长张妙第，北京教育考试院副院长臧铁军，北京联合大学特殊教育学院书记曲学利、院长

许家成，北京市教委发展规划处处长彭斌柏、政策研究与法制工作处处长何劲松，教育工委办公室副主任狄涛等。 

[ 关键词 ] 北京师范大学;北京市;高等教育

       2006年1月11日下午，中共北京市委常委、教育工委书记朱善璐同志来北京师

范大学调研，就北京高等教育发展战略课题研究、北京义务教育均衡化课题研究、

首都基础教育研究院运作事宜以及北京盲人学生参加高考问题与钟秉林校长等进行

了座谈。随同调研的有北京市教委副主任线联平、罗洁，北京联合大学校长张妙

第，北京教育考试院副院长臧铁军，北京联合大学特殊教育学院书记曲学利、院长

许家成，北京市教委发展规划处处长彭斌柏、政策研究与法制工作处处长何劲松，

教育工委办公室副主任狄涛等。北京师范大学副校长董奇，党委常委、学校办公室

主任樊秀萍，校长助理、人事处处长陈光巨，社科处处长周作宇，教育学院院长张

斌贤以及部分专家学者参加了座谈。朱善璐书记在讲话中指出，北京师范大学在教育研究与教师教育方面优势突出，是龙头大学，希望北

师大发挥自身优势给予首都教育更大的指导、帮助和支持。2004年北京教育大会对首都教育发展进行了总体规划，北京教育发展战略的大

方向有了，要研究和制定首都高等教育、职业教育、基础教育等分规划，有很多基础研究和应用研究要做，希望北京师范大学积极参与。

谈到首都高等教育的发展规模、速度、结构等问题，朱善璐书记希望以北师大为主，整合一批专家，成立课题组，对首都未来5到20年的

高等教育发展战略进行研究。朱善璐书记特别强调了首都义务教育的均衡化问题，认为首都义务教育的均衡化发展形势紧迫，希望北师大

积极参与相关课题研究，帮助首都薄弱学校诊断存在问题并改进学校管理，为它们提供优秀师资，鼓励高层次人才到这些学校挂职，并尽

可能为北京中小学校长提供高水平的培训。朱善璐书记还就首都基础教育研究院的运作提出了要求，并就北京盲人学生参加高考及北京高

校录取盲人事宜，希望与会同志进行研究。钟秉林校长代表学校感谢朱善璐书记一行到北京师范大学调研。对朱善璐书记提出的要求，布

置的任务，钟校长明确表示：一、高度重视，而且当仁不让。钟校长表示，北师大理应发挥自身的特色和优势，为首都率先基本实现教育

现代化提供支持，贡献力量；二、尽快组织力量抓落实。相关校领导会牵头组织人员积极落实。钟校长高度认同朱善璐书记提出的首都义

务教育均衡化问题，并表示首都基础教育研究院的运行事宜会马上进行落实；三、相关课题研究有关方案会尽快拿出。钟校长还就首都高

等教育发展需要研究的有关问题表达了自己的看法。最后，与会领导还就北京高校发展用地问题、首都基础教育研究院的具体运作方式以

及全盲生参加高考及录取问题等进行了研讨。 
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